## I PLENO DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA DEL VALLÈS ORIENTAL

La pasada semana se celebró el I Pleno del Vallés Oriental del Partido del Trabajo. En él se estudió la situación política actual y las perspectivas de trabajo de aquí en adelante. Se trató especialmente la cuestión de las elecciones.

Se consideró el Referéndum como una victoria del reformismo, ya que debido a la vacilante campaña de muchos partidos (inhibición o sólo testimonial), no hubieron grandes movilizaciones de masas que pusieran en grave aprieto al Gobierno. Sólo en sitios esporádicos — como Euzkadi — se dieron estas movilizaciones.

Partiendo de esta base, se vio la necesidad de un cambio en la táctica del Partido teniendo en cuenta las circunstancias. En estas elecciones que se avecinan, el reformismo va a jugar con todas las cartas a su favor y va a maniobrar de manera que deje aislados a los partidos obreros y populares. Simplemente su intención consiste en que cuando los partidos derechistas (la Alianza Popular, el Centro Democrático, etc.) tengan todos los resortes del mando y del poder, se puede permitir el lujo de dar una gran libertad de partidos políticos. En definitiva, la intención de Suárez es llegar a una democracia de tipo burgués (aunque con gran cantidad de recortes y trabas), pero con las espaldas seguras, con los partidos obreros marginados.

Esto no sería demasiado problema si la clase obrera y el pueblo estuvieran unidos luchando contra toda esta maniobra. Sin embargo esto no es así y — como se vió antes — el Referéndum es la prueba.

Vistas todas estas cuestiones, se analizó que la táctica que ha de seguir un partido marxista-leninista en la actualidad pasa por participar en las próximas elecciones, pero no participar a secas, sino hacerlo teniendo en cuenta el caránter de éstas, ya que van a ser antidemocráticas, sin garantías absolutas, etc. Por lo tanto creemos que si la clase obrera quiere sacar algo positivo de estas elecciones, no pueden ir los partidos de izquierda por separado, sino que han de actuar unidos. Sin esta unidad somos conscientes de que el pueblo sufrirá una derrota decisiva.

A esta política de unidad le llamamos el FRENTE ELECTORAL DEMOCRATICO.

y pretendemos que forme candidaturas unitarias desde el PSOE y el PSC (c) hasta todos aquellos partidos que quieren participar. Se hizo un llamamiento a todos aquellos partidos que dicen luchar por la clase obrera y el pueblo a que participaran en este Frente, y en especial al PSUC y al PSC (c), como dos de las fuerzas mayoritarias en este campo.

Pare que este pacto electoral no se reduzca a los partidos políticos, se tomó el acuerdo de

impulsar en cada localidad unos comites o grupos pro-Frente Electoral Democrático, que reunieran también a todos aquellos independientes que quisieran impulsarlo. Un aspecto a destacar sería que este Frente propondría e iría a las elecciones con un programa de Gobierno y no con un programa de rejvindicaciones políticas, ya que se creyó que, si bien no estamos aún en una democracia, tampoco estamos ya en los tiempos negros de una dictadura fascista, y que por lo tanto, hay que dar soluciones concretas a los problemas concretos. Desde luego, el primer objetivo a cubrir sería el de la plena instauración de la democracia (la amnistía, las libertades, y en Catalunya el Estatuto de Autonomía). Acordémonos que en 1.936 se dió la amnistía después de la victoria del Frente Popular y no antes, y que las elecciones se dieron sin los pre supue stos mínimos de libertades democráticas; aunque la situación no es igual ahora, si hay ejemplos históricos que podemos aplicar.

Se acabó la reunión con la convicción una nime de central las tareas en este Frente Electoral, para que se conviertan en un triunfo del pueblo. La simple posibilidad de que se repitiera una victoria de la derecha como la del Bienio Negro en la II República (Gil Robles, Lerroux, Calvo Sotelo...) ponía los pelos de punta.

A.H.

## SUSCRIBASE A

## COMARCA AT DIA LA VEU DEL VALLES Semanario Comarcal de Informacion General

, 0,	iiiciiiado e	11.,					Nō.
	Se su	scribe a	COMARCA AL	DIA	por	un año	prorrogable
al			as anuales.				

Forma de pago:

Talón nominal adjunto.
Contra reembolso primer envio.
Autorizo a Caja o Banco
decuenta nº
para que cargue en mi cuenta la cantidad del im_

Enviar a calle: GERONA, 85-87, 5°-1a GRANOLLERS